
市民市民市民市民とととと議会議会議会議会のつどいのつどいのつどいのつどい（（（（平成平成平成平成２４２４２４２４年第年第年第年第２２２２回議会報告会回議会報告会回議会報告会回議会報告会））））実施報告書実施報告書実施報告書実施報告書    

開 催 日 時 平成２４年１１月１１日（日）１９時００分 ～ ２０時３０分 

開 催 場 所 木津川市役所 住民活動スペース 

担 当 議 員 

班代表者 島野  均 

司 会 者 島野  均 

報 告 者 西山幸千子 

記 録 者 深山 國男、長岡 一夫 

班    員 
（上記以外） 

尾﨑 輝雄、中野 重髙 

 一般参加者数               ４人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ：耕作放棄地はどうするのか。 

  また、高齢化が進んでいる中、動物の被害も絶えない。 

  京都市に現れた鹿や熊が、加茂と山が繋がっているので被害が更に

発生する。市としてどのような対策を考えているか。 

Ａ：耕作放棄地の活性化についての質問だと思うが、一般質問した議員

が同席していないので答弁はできない。 

 

Ｑ：財政は黒字か。 

  女性職員の服装が公務員らしくなく派手だ。議会で注意してほし

い。これに関連した議員の一般質問に行政は答えていない。 

Ａ：平成２３年度決算は、４億２，４９４万円の黒字だ。 

  また、議員の一般質問に関係することは、今日、出席している他の

議員は答えられない。 

 

Ｑ：広報の一般質問の答弁は、部長の名前を入れてほしい。 

Ａ：広報には、担当部長を明記している。一人しかいないのでわかると

思う。 

 

Ｑ：東山墓地のことを生活環境部長に問うても返事が無いので、今日、

議会に聞いている。 

Ａ：返事をするのは議会でなく、行政である。 

 

Ｑ：地球温暖化についての意見書のことを聞きたい。結果はどうなった

のか。 

Ａ：厚生常任委員会で審議したが、委員全員賛成に至らず、意見書の提

出は断念した。 

 

Ｑ：山城病院の名称変更はおかしい。 

Ａ：山城病院組合議会議員が出席していないので、答弁はできない。 



 

  上記のとおり、報告します。 

 

平成２４年１１月１５日 

 

木津川市議会議長 尾 﨑 輝 雄 様 

 

 

        市民と議会のつどい（平成２４年第２回議会報告会）  

 

第５班 代表者 島野  均  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

Ｑ：相楽小学校の通路は段差があり、大変危険だ。修理をしてほしい。 

Ａ：要望として行政に伝える。 

 

Ｑ：テーマを決めてから、「市民と議会のつどい」をされたらどうか。 

Ａ：全員協議会で協議する。 

 

質問・要望 

等で行政側 

へ報告すべ 

き内容 

 無し。 

そ の 他 

特 記 事 項 

 無し。 


